

## **Kapolda Jatim Pimpin Langsung Sertijab Lima Kapolres**

**Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 5, 2020 - 12:21



SURABAYA, – Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. Mohammad Fadil Imran, M.Si didampingi Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim dan Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Trunoyudo Wisnu Andiko, memimpin upacara pelantikan serah terima jabatan Lima Kapolres jajaran polda jatim dengan penerapan ketat protokol kesehatan di Gedung Patuh lantai 2 Mapolda Jawa Timur, Kamis (5/11/2020) pagi.

Dalam sambutannya, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. M. Fadil Imran, M.Si mengucapkan banyak terima kasih kepada pejabat lama dan selamat datang kepada pejabat baru yang selanjutnya agar segera menyesuaikan diri di tempat tugas wilayah hukum masing-masing.

Lanjut Kapolda Fadli menyampaikan mutasi atau promosi jabatan dilingkungan organisasi Polri demi pengembangan karier itu merupakan hal yang biasa sehingga dalam menghadapi tantangan tugas Polri ke depan, perlu adanya penyegaran anggota, agar nantinya seluruh anggota siap menghadapi tantangan-tantangan tersebut, yakni dalam menghadapi situasi pandemi Covid -19 dan kamtibmas menjelang pilkada serentak di 19 Kabupaten/Kota di Jawa Timur,"katanya.

Kapolda Fadli menambahkan, ia berpesan kepada pejabat yang baru, agar cepat menyesuaikan dan mengenali lingkungan di tempat tugas yang baru. Selain itu juga agar tetap melanjutkan serta mempertahankan misi dan capaian yang positif oleh pejabat lama,"pungkasnya.

Sertijab Lima Kapolres jajaran Polda Jatim berdasarkan TR Kepala Kepolisian Republik Indonesia Nomor ST/2933/X/KEP/2020 dan ST/2935/X/KEP/2020. Tanggal 13 Oktober 2020.

Berikut lima Kapolres jajaran Polda Jatim yang diserahterimakan;

AKBP Aris Supriyono, sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Jember, diangkat jabatan barunya sebagai Wadirresnarkoba Polda Jatim. Sementara Kapolres Jember dijabat oleh AKBP Arif Rachman, yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Kawarang Polda Jabar.

AKBP Rama Samtama Putra, sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Bangkalan, bergeser ke Kapolres Karawang Polda Jabar, sementara Kapolres Bangkalan akan ditempati oleh AKBP Didik Hariyanto, yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Pacitan.

Sedangkan Kapolres Pacitan akan diisi oleh AKBP Wiwit Ari Wibisono, yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubditgakkum Ditpolairud Polda Kepri.

AKBP Ambariyadi Wijaya, Kapolres Probolinggo Kota, dalam jabatan barunya menjadi Wadirreskrimsus Polda Bali, sedangkan Kapolres Probolinggo Kota akan dijabat oleh AKBP Raden Muhammad Jauhari, yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolsek Metro Tanah Abang, Polres Jakpus.

AKBP Dicky Ario Yustisianto, sebelumnya Kapolres Ngawi, dalam jabatan barunya Kaniit II Satresmob Bareskrim Polri, sedangkan Kapolres Ngawi dijabat oleh AKBP I Wayan Winaya, yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit I Ditresnarkoba Polda Jatim.(Jon)